

## Les fleurs à papier coloré



Créez de belles fleurs pour un jardin dans la salle de classe et pour des affichages muraux ! Utilisez de la peinture pour aquarelle ou des marqueurs pour un motif chinage par teinture ou bien créez d'abord des motifs résistants à la cire pour une activité batik !

### Instructions :

- Spritzer ou humectez le papier avec de la peinture pour aquarelle ou avec d'autres peintures ou colorants. Cette technique est la plus facile et la plus rapide. Pour accélérer la diffusion de la peinture et pour adoucir les couleurs, commencez par humectez le papier avec de l'eau.
- Dessinez directement sur la fleur avec des marqueurs ou des stylo qui sont solubles dans l'eau (en effet, un matériel quelconque marqué « lavable » serait approprié). Quand vous aurez ajouté suffisamment de couleur, humectez la fleur entier avec de l'eau pour diffuser les couleurs.
- Utilisez des marqueurs permanents ou des craies grasses pour créer un motif dont les couleurs ne se mélangeraient pas dans un environnement humide.
- Ajoutez plus que des couleurs – d'autres matériaux pourrait différencier vos projets : des paillettes, des perles, du fil enduit et des tiges chenilles.

### Des idées pour la salle de classe :

- Mettez du piment dans un affichage, surtout les motifs printaniers, ou créez un beau jardin de salle de classe.
- Créez des cartes personnalisées – les fleurs sèches servent de fond pour écrire des messages ou pour coller des photos. L'élève peut replier les pétales pour transformer la fleur en enveloppe.
- L'étudiant peut créer un affichage personnalisé avec son nom ou sa photo. Ensuite, il peut se décrire en écrivant sur les pétales.
- Discutez l'utilité des fleurs dans le cycle de vie des plantes. Pourquoi les fleurs ont-elle des couleurs brillantes ? Pourquoi ont-elle de fortes odeurs ? Quelle sorte d'animal est attiré aux fleurs ?



## Color Diffusing Paper Flowers



Create beautiful flowers for classroom gardens, colorful wall displays and more! Use watercolor paint or markers for a tie-dyed effect or create wax-resist designs first for an easy batik craft!

### Directions for use:

- Spray or mist the diffusing paper directly with liquid watercolors or other paints or dyes. This method is the fastest and easiest. Water can be applied to the flower before or after the color to increase bleed and soften colors.
- Draw on the flower with water-soluble markers or pens (anything labeled "washable" will work). When you've applied enough color, wet the entire flower with water and watch the colors bleed.
- To create designs that won't bleed with water, use either permanent markers or waxy media like crayons. Both should be applied to the paper while it's dry.
- Don't stop with color application – glitter, beads, buttons, coated wire and chenille stems are just some of the materials you can use to add a unique twist to your projects!

### Ideas for the classroom:

- Use to spice up any display, especially spring motifs, or create a beautiful classroom garden!
- Create personalized cards – once the flowers have dried, have students write special messages or glue pictures to the center. They can even fold petals of the flowers in so that they form their own envelopes.
- Create an "All About Me" display – have students write their names or glue a picture of themselves in the middle of the flower and then write things about themselves on the petals.
- Discuss the importance of flowers in the life cycle of plants – Why do flowers have bright colors? Why do they have strong smells? What kinds of animals are attracted to flowers?

Other Roylco products that might be of interest include:

R2446 Color Diffusing Paper Sealife Shapes,  
R2445 Color Diffusing Paper Butterflies,  
R2629 Insect Tree Activity Kit, R52029 Flower  
Molds, R15333 Botanical Cuts, and R15334  
Crafty Leaves

